

¿Quién es la Iglesia de Dios de la Profecía?

Ob. Misraim Fernández Ph.D

Presentador de Verdades Bíblicas

Iglesia de Dios de la Profecía universal

¿Ante la gran pregunta, quién es que la iglesia de Dios de la profecía? Naturalmente respondemos que es un movimiento propiamente cristiano evangélico, con más un millón y medio de feligreses reunidos en más de 10.000 congregaciones, y diseminado en cerca de 135 países del mundo.

Entre sus cosmovisiones fundamentales, está que la iglesia de Dios de la Profecía tiene dos en particular que son de suma importancia, la primera; hacer la misión de Dios mediante la evangelización Mateo 28; 19, y en segundo lugar; hacer un discipulado integral tomando como base la Escritura, siendo está la Palabra bendita de Dios. 2 Timoteo, 3:16.

La iglesia de Dios de la Profecía como movimiento nace de los resultados de lo que se conoce como la unión cristiana en el año de 1886, en las montañas rurales del condado de Cherokee, Carolina del Norte, el fin de este grupo inicial fue orar y estudiar las Escrituras.

El Nuevo Diccionario de Religiones, Denominaciones y Sectas escrito por Marcos A. Ramos dice al respecto sobre la iglesia de Dios de la Profecía;



Es una Denominación evangélica que tiene sus raíces en una confraternidad cristiana organizada en 1886 en el Condado de Monroe en Tennessee con el nombre de Unión Cristiana...es una de las más numerosas denominaciones pentecostales y también pone énfasis en la santidad de vida...

1. El Fundamento teológico de la IDDP

1.1 En cuanto a quienes somos:

La Iglesia de Dios de la Profecía tiene sus raíces en la iglesia establecida por Cristo y bautizada en pentecostés, está firme en su compromiso a una fe cristiana ortodoxa.

Hechos 2:1,4.

1.2 En cuanto a lo que creemos:

- **La infabilidad e inerrabilidad de las Escrituras**

Creemos en la autoridad profética y apostólica de la Biblia como la Palabra inspirada, infalible e inequívoca del Dios Trino y en su autoridad única en materia de fe, prédica y práctica. Pedro 1:19-21; 3:15-16; 2a Timoteo 4:1-5.

- **La obra de Cristo**

Afirmamos que Jesucristo es Dios encarnado y consubstancial con el Padre, que nació de una virgen y vivió sin pecado. Creemos en Su poder, Su muerte vicaria y expiatoria, Su resurrección corpórea, Su ascensión al Padre y que vendrá por su iglesia. 1a Corintios 5:3-5; Hebreos 2:17-18.

- **La venida de Jesucristo es premilenial**

Creemos en Su reino milenarismo eterno. Juan 14:1-3; Apocalipsis 20:4

- **La obra del Espíritu Santo**

Creemos que Él, con la participación del Espíritu Santo, es el único medio disponible al pecador para reconciliarse con Dios. Juan 16:8-11

- **La iglesia**

Afirmamos que Jesucristo es la cabeza de la iglesia y que ésta. Su cuerpo, es llamado a ser santo y sin mancha, Colosenses 1:18.

- **Los valores de la iglesia en el modelo de Cristo**

A andar como El anduvo; en amor, humildad, tolerancia, obediencia y misericordia.
Mateo 11:29

- **La plena unidad de los creyentes**

Creemos en la unidad de los creyentes, Juan 17:23

- **La familia como base principal de la iglesia y de la sociedad**

En las familias plenamente unidas, Génesis 2:24

- **La eternidad**

En la realidad del cielo y del infierno, en la resurrección de los salvos para vida eterna con Cristo y de los perdidos para condenación eterna. Apocalipsis 20:11,15

Conclusión

La iglesia de Dios de la Profecía, sienta como ya hemos visto, sus enseñanzas en la bendita Palabra de Dios, y que su finalidad es ser receptora de Dios, pero a su vez, emisora de sus atributos, así mismo la iglesia de Dios de la profecía como un ministerio sigue abierta a recibir más iluminación del Espíritu Santo mediante su Palabra, y andar a la luz de su mejor conocimiento y habilidad.

El Arrepentimiento

Ob. Misraim Fernández Ph.D

Presentador de Verdades Bíblicas

Iglesia de Dios de la Profecía universal

Juan fue uno de los grandes voceros de Dios que le dio fin a los profetas, pero a su vez abrió el camino para el Mesías, pero un concepto bien marcado en sus discursos fue hablar del Arrepentimiento.

El arrepentimiento es un principio bíblico y doctrinal, de exigencia no negociable al pecador, para que este sea salvo, la Biblia siendo el manual de Dios, lo dice de manera enfática.

Debe entenderse que el arrepentimiento, según Dios, abre puertas para la verdadera conversión del hombre pecador.

La doctrina bíblica del arrepentimiento ha sido la espina dorsal de la predicación cristiana por siglos.

Comparto lo que dicen los expertos sobre este tema:

Meyer Perlman dice:

“

Que el arrepentimiento es un dolor por el pecado, acompañado de un sincero esfuerzo por dejarlo.

Así mismo, la confesión de fe de Westminster dice al respecto:

“

Al arrepentirse un pecador se aflige por sus pecados y odia movido no solo por la vista y el sentimiento del peligro, sino también por lo inmundo y odioso de ellos que son contrarios a la santa naturaleza y a la justa ley de Dios.

Con esto en mente se puede decir que el arrepentimiento tiene tres fases que son imperativas:

- Renuncia de pecado
- Reconciliación del pecado
- Restitución del pecado

El diccionario Nelson comenta que el Arrepentimiento es;



Un cambio de parecer es un regreso, es un repudio del pecado para volver a Dios.

La expresión griega de arrepentimiento es: *Metanoeo*. Que significa *meta*: dirigirse a una meta o ir más allá de lo esperado, y la palabra *noeo* significa comprender o percibir con la mente.

Así que el arrepentimiento es un cambio de mente que provoca un cambio de vida.

A) El arrepentimiento desde una perspectiva Antiguo-testamentaria

No hay otro caso más abierto como lo que se describe en el Salmo 51:1,4. Sobre el arrepentimiento y la confesión.

En Isaías 1:16, 20, el profeta presenta una tomografía sobre la naturaleza desviada de una nación pecadora.

Jonás en su capítulo 3:1,5. También presenta en su libro, que el pecado sin arrepentimiento atrae el juicio de Dios.

Así mismo, 2 libro de Crónicas, 7:14 presenta la queja de Dios sobre una nación a la que le exige arrepentimiento.

Por lo menos hay tres cosas que se le exigen a los hombres de la nación, y que sobresalen en el texto;

- Humillarse/buscar y convertirse.

Y Dios traerá como respuesta;

- Perdón y sanidad.

B) El arrepentimiento desde la perspectiva Neo-testamentaria

Al igual que en el A.T, (el caso de David) también lo tenemos presente en el N.T. y es la historia del hijo prodigo. Lc. 15:11,32. Donde se hace de manifiesto la acción y compungir de un verdadero arrepentimiento.

El tema del Arrepentimiento la vemos en la predicación de:

- De Juan el Bautista (Mt 3:1,2)
- Del Señor Jesús (Mt 4:17)
- De los apóstoles (Mr 6:12)
- De la iglesia a lo largo de toda la historia (Hch. 2)

Dos milenios han transcurrido, y la iglesia sigue poseyendo está misma autoridad, de parte del Señor Jesús, sustentando esta misión en las bases escriturales de Mateo 28:19 y Marcos 16:15.

El anuncio del evangelio estará siempre acompañado del arrepentimiento de pecados, de otro modo no se puede salvar el ser humano.

El arrepentimiento es una obra que el Espíritu Santo realiza como parte de la gracia del Señor.

La Justificación

Ob. Misraim Fernández Ph.D

Presentador de Verdades Bíblicas

Iglesia de Dios de la Profecía universal

Debe entenderse, según las Escrituras que la justificación es una condición y un acto a la vez.

- Estado de estar libres de culpa por el arrepentimiento.
- Tener la completa paz ante Dios por su hijo Jesucristo.

Entiéndase que la justificación es un término jurídico. Es decir que un experto en derecho penal persuade al juez por una persona que ha infringido la ley y lo declara justo delante de la misma.

El Nuevo Testamento le da una mayor ampliación al tema de la justificación en especial la carta a los Romanos.

La palabra griega para justificación es **DIKAIOS**, que significa alegar inocencia.

Pero vemos que dicen los expertos en temas bíblicos a esta parte de la justificación.

Jhon Macartur, dice: **“sin la justificación no se pueden sentar las bases de la reconciliación con Dios, sin esta doctrina clave el cristianismo se derrumba, añade además diciendo, sin ella no hay salvación, no hay justificación, no hay glorificación”**

Así mismo, el teólogo C.S Lewis dice, **“Que, por medio de un acto reconciliatorio por la muerte de Cristo, Dios dio la oportunidad de empezar de nuevo”**

Pablo nos dice en su catedra a los romanos, 3:24, 26, que Dios solo puede justificar al que tiene fe en Jesús.

De acuerdo a la justificación, vista en la carta a los romanos 5.

Los resultados son:

- La paz de Dios. Vr. 1
- La esperanza de gloria. Vr. 2
- Derramamiento de su Espíritu en nuestros corazones. Vr. 5
- Su amor derramado en nuestras vidas. Vr. 5
- Salvos de la ira verdadera. Vr. 9
- Reconciliación plena. Vr. 10, 11

La vida cristiana debe vivirse bajo estos principios.

Sabiendo que el ser justificados, es valorar la misericordia de Dios y replicar nuestra generosidad a otros, si Dios nos ha perdonado, también nosotros debiéramos perdonar.

En la carta a los Gálatas capítulo 5, tenemos un test, sobre el fruto del Espíritu, como respuesta a la justificación.

Y es; el Amor, el gozo, la paz, la paciencia, la bondad, la benignidad, la fe la mansedumbre y la templanza.

La Regeneración o Nuevo Nacimiento

Ob. Misraim Fernández Ph.D

Presentador de Verdades Bíblicas

Iglesia de Dios de la Profecía universal

La regeneración o el nuevo nacimiento es una obra poderosa que Dios realiza en el corazón y en la mente mediante el Espíritu Santo.

El nuevo nacimiento, o la regeneración, haya sustento bíblico en la carta a Tito 3:5. Juan 3, 1 Pedro 1:23 y 1 Juan 3:9.

De criatura de Dios a hacer hijo de Dios. Juan 1:12.

La expresión nacer de nuevo, o renacer, viene del griego **PALINGENESIA**.

Una Preguntas básica

¿Cómo es posible que esto ocurra?

Esto solo puede ser posible por un acto de conversión a Cristo.

Los maestros de la Biblia, ¿qué dicen?

Adrián Roger, agrega lo siguiente, **“El nuevo nacimiento, es espiritual y tiene seis elementos significativos:**

- **La concepción**
- **La continuación**
- **Una consumación se materializa**
- **Un carácter se produce**
- **Un comienzo ocurre**
- **Y un crecimiento**

Es decir que ha esto agrego, que en el nuevo nacimiento

1. El Espíritu es quien origina el acto
2. Es un acto irreplicable e irreversible
3. Es un asunto espiritual
4. Es una experiencia instantánea y simultánea

Así que:

- La naturaleza, del nuevo nacimiento, se caracteriza en amar a Dios, y rechazar el pecado.
- El espermatozoide de Dios viene al pecador y lo transforma.

Si usted ha nacido una vez, su eternidad, es el lago de fuego.

Si usted nace dos veces tendrá la vida eterna.

Jesús lo dijo; “el que naciere del agua y del Espíritu, tendrá vida eterna”